

Der Kleine Freund 72



Das Wort Gottes gehört und bewahrt

„Jesus aber sprach: Ja, selig sind, die das Wort Gottes hören und bewahren.“

Lukas 11,28

Zu einer ganz bestimmten Zeit in meinem Leben mit seinen ganz besonderen, unwiederholbaren Umständen, da bekam ich eine Einladung. Ich nahm diese Einladung an. Diese Einladung war eine wichtige Station auf dem Weg zu einer lebenslangen, ja ewigen Freundschaft. Freundschaft mit Gott.

Ich war damals in Berlin und traf dort auf Menschen, die sich schon bald darauf wieder aus Berlin zurückzogen. Ich traf auf eine einladende, blühende Gemeinde voller Freundlichkeit und Bereitwilligkeit mich zu hören, zu beschenken und zu segnen. so sehr, wie ich es nie wieder in dieser Intensität und Stärker erlebte.

Sie lasen in der Bibel und erklärten mir, was diese Worte für eine Bedeutung hatten. Ich verstand zunächst nicht so viel davon, doch sie nahmen sich die Zeit und erklärten mir, wie das mit Jesus Christus zu verstehen war.

Mehr und mehr durchdrang mich das Wort Gottes. Ich fand in einer Kapelle dann an einem Tag der Stille, an dem ich innehalten konnte und mein Leben

überdenken konnte ein Wort aus Samuel: **„Siehe, hier bin ich! Du hast mich gerufen.“** ... **„Rede, HERR, denn dein Knecht hört.“**

Dieses Wort entfaltete in mir eine Kraft, wie ich sie bis dahin nicht kannte. Es sprach mich an. Es redete zu mir. Ich begriff, dass es einen wunderbaren, großen, herrlichen Allmächtigen Gott gab. Es war ein ganz besonderer Moment im Leben. Ich fing in diesem Augenblick an zu beten: „Herr Jesus Christus, wenn es dich wirklich gibt, dann komm bitte mein Leben, ich will dir folgen, ich will tun, was immer du sagst. Ich will dir mein Leben weihen. Und genau das tat er. Jesus Christus kam in mein Leben und es erfüllte sich in meinem Leben jene Verheißung wie sie in der Offenbarung 3,20 geschrieben steht:

„Siehe, ich stehe vor der Tür und klopfe an. Wenn jemand meine Stimme hören wird und die Tür auf tun, zu dem werde ich hineingehen und das Abendmahl mit ihm halten und er mit mir.“

Jesus Christus kam in mein Leben, ich öffnete ihm mein Herz, ich vertraute mich ihm an und dann erfuhr ich das, was die Bibel mit einer neuen Geburt beschreibt:

„Darum ist jemand in Christus so ist er eine neue Kreatur, das Alte ist vergangen, siehe ein Neues ist geworden.“

2. Korinther 5,17

Das erlebte ich und es veränderte mein Leben. Kurz darauf änderten sich die Umstände. Die Leute gingen fort, die Gemeinde gibt es heute nicht mehr und wer weiß, was aus mir geworden wäre, wenn ich diese Worte Gottes nicht in meinem Herzen ernst genommen und bewahrt hätte.

Jesus sagt: **„...selig sind, die das Wort Gottes hören und bewahren.“**

Die Worte Gottes haben sich tief in mein Herz gebrannt und ich bin bis heute von ihnen fasziniert und bewegt. Es sind jetzt 40 Jahre her und mein ganzes Leben hat sich seither um diesen einen Gott und sein Wort gedreht. Ich bin fasziniert von der Geduld und Freundlichkeit Gottes, von seiner Güte und Beständigkeit. Aus reiner Dankbarkeit, ohne jeden Druck und Zwang versuche ich darum heute, möglichst vielen Menschen von diesem einen, wunderbaren Gott zu erzählen, der in Jesus Christus zu uns kam und für unsere Schuld ans Kreuz ging.

Er lebt und er segnet auch dich, wenn du es willst!



Für Jesus allein!



Information & Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen, mehr von Jesus Christus zu erfahren. Darum diese Zeitung. Ich habe immer zwei Ziele: Ich möchte den Wert der Bibel zeigen, und ich möchte Jesus Christus so deutlich werden lassen, wie er in der Bibel beschrieben wird.

Mein Motto: Information nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote, falls Du Interesse hast, noch mehr über Jesus Christus zu erfahren. Dem Aufrichtigen lässt Gott es gelingen! Davon bin ich überzeugt. So lange Du ehrlich fragst, kannst Du darauf vertrauen, dass Gott dir alle Hilfe und Unterstützung schenken wirst, die Du brauchst, um IHN zu entdecken. Ich freue mich, Dir dabei helfen zu können. Zum Einen gibt es auf Facebook unter Mario Proll ganz viel Informationen und Videos über Jesus Christus. Darüber hinaus gibt es im Internet unter der Adresse:

<http://lyrikbote.de/>

jede Menge Quellen, Predigten, Informationen, Lyrik und weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle Schreiberlingartikel abrufbar. Entweder einzeln oder aber als 100er Pack in einem Journal (Journal 1-7). Ich verschenke auch gerne an ernsthaft interessierte Menschen Neue Testamente, Bibeln, Bücher von C.S.Lewis, Wilhelm Busch und Ulrich Parzany. Ich werbe nicht für eine Organisation. Ich gehöre zu keiner Sekte und will weder Spenden sammeln noch Mitglieder für einen Verein, eine Organisation oder Kirche werben. Mein Ziel ist lediglich, über Jesus Christus zu informieren. Ich glaube an den lebendigen Gott, Jesus Christus, der Dir in der Bibel begegnet, wenn Du sie aufrichtig liest. Du bekommst von mir jede erdenkliche Hilfe und Unterstützung, Du kannst jede ehrlich gemeinte Frage stellen und mich auch gern persönlich kontaktieren, wenn es darum geht, diesen Jesus Christus näher kennen zu lernen. Ich bin davon überzeugt, dass Dir Gott persönlich begegnen will. Er ist der Lebende, der Lebendige Gott, der mit uns reden will, der auf uns wartet, der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum, das Evangelium zu hören, zu verstehen und anzunehmen. Es geht um Rettung. Wir Menschen sind auf einem selbstzerstörerischen Weg ohne Gott. Davor will Gott uns bewahren. Er will uns unsere Schuld vergeben, aus falschen Bindungen befreien und vor allem: Er will uns eine Perspektive, eine Hoffnung für die Zukunft geben. Gott will uns das Ewige Leben schenken. Ohne Gegenleistung, aus reiner Gnade. Dafür kam Jesus Christus, Gott selber, der Sohn Gottes, in diese Welt. Er wurde Mensch. Er ging ans Kreuz, um für unsere Schuld am Kreuz zu sterben. Wer dies glaubt, wer sein Leben dem Sohn Gottes Jesus Christus anvertraut, der erfährt das Heil in Christus. Ich will dich zu Jesus bringen, alles Weitere ist dann eine Sache zwischen dir und ihm. Ich bin dabei nur ein Gehilfe zur Freude. So eine Art Briefträger für Jesus, der dir das Evangelium bringt. Gottes Brief an Dich!

**Mario Proll,
Wichmannstraße 23
16816 Neuruppin
Mobil: 0159 0628 9342**

Lyrikbote.de
